



10 Pièces

251 m²

Réf. V0038SAN

1 395 000 €

Le Castellet

Maison à vendre (83330)

JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'agence John TAYLOR Sanary/Bandol vous présente cette bastide exceptionnelle datant de 1680, ancien bâtiment viticole chargé d'histoire, offre un charme rare et un cachet authentique. Rénovée avec soin au fil du temps, elle bénéficie aujourd'hui du confort moderne tout en préservant ses éléments traditionnels, ses matériaux nobles et son atmosphère provençale unique. La partie principale se compose d'un double séjour avec salle à manger, d'un salon chaleureux agrémenté d'une cheminée, d'une cuisine entièrement équipée, d'une buanderie et d'un bureau ou atelier pouvant être transformé en ...

John Taylor is pleased to present this exceptional bastide dating back to 1680, a former wine estate steeped in history that offers rare charm and authentic character. Carefully renovated over the years, it now benefits from modern comfort while preserving its traditional features, noble materials, and unique Provençal atmosphere. The generous volumes and abundant natural light highlight the full richness of this residence with undeniable character. The main house comprises a spacious double living room with dining area, a warm and inviting lounge with a fireplace, a fully equipped kitchen, a ...

JOHN TAYLOR MARSEILLE & LITTORAL

565 Avenue du Prado - 13008 MARSEILLE 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

